



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



16/08/2024

LEGISLATIVO

Episcopado pide al INE y al Tribunal Electoral evitar sobrerrepresentación en el Congreso

CIUDAD DE MÉXICO (PASCAL BELTRÁN DEL RÍO).- La Conferencia del Episcopado Mexicano pidió al Instituto Nacional Electoral y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación evitar la sobrerrepresentación en el Congreso al momento de repartir las diputaciones plurinominales para no poner en riesgo la joven democracia de nuestro país. En un comunicado titulado: Un **Congreso** para todos los mexicanos, el Episcopado expone que la democracia debe ser real y no solo formal, que es imprescindible considerar tanto la letra de la Constitución mexicana y las leyes electorales, así como el espíritu de las leyes.

<https://drive.google.com/file/d/1CD1XFXLeXkVKskF1oVQ0MBi07vp7juvS/view>